

ZIELE 2015

Für das Jahr 2015 sollen folgende drei Projekte innerhalb des Vereins umgesetzt werden:

Projektförderung

Die Projektförderung wird beworben und erste Mikroprojekte werden durchgeführt. Unter anderem wird im Herbst unter Beteiligung des Vereins ein Jugendtag im Duisburger Norden stattfinden.

Erweiterung der Einsätze des mobilen Jugendzentrums

In Kooperation mit dem Forum Evangelische Jugendarbeit Duisburg sollen im Gebiet der Kirchengemeinde Ruhrort-Beeck die Einsätze des Busses ausgeweitet werden.

Jugendmobil der Zukunft

Ebenfalls in Kooperation mit dem Jugendforum werden Ideen entwickelt, wie die mobile Jugendarbeit in Zukunft aussehen kann. Für dieses Projekt soll ein gemeinsamer Beirat gegründet werden.

**WIR ENGAGIEREN UNS
FÜR DIE ZUKUNFT!**

DANK

Vielen Dank allen Menschen, die uns bis hierher begleitet und mit Zeit, Geld und Engagement unterstützt haben. Durch ihre Unterstützung ist es auch weiterhin möglich Jugendarbeit in Duisburg mit zu gestalten.

Vielen Dank!

KONTAKT

Jugend im Aufbruch e. V.

Postfach 11 01 48

47141 Duisburg

E-Mail: info@jugend-im-aufbruch.de

IBAN: DE57 3506 0190 1013 1790 14

BIC: GENODED1DKD

Aktuelle Informationen und weitere Kontaktmöglichkeiten finden Sie auch auf unserer Website unter:

www.jugend-im-aufbruch.de

JUGEND im AUFBRUCH

Jugend im Aufbruch e. V.
EINE INITIATIVE DER EVANGELISCHEN JUGEND

JAHRESBERICHT 2014



VORSTAND

Im Jahr 2014 wurde ein neuer Vorstand gewählt. Der alte Vorstand - bestehend aus Kerstin Kräuter, Olaf Pütz, Andrea Kürbis und Gerhard Bauer - hat nach 16 Jahren engagierter Vorstandsarbeit sein Amt nieder gelegt.



Der neue Vorstand (v.l.n.r.): Olaf Pütz, Esther Merkelt, Benjamin Fürmann, Martin Hoffmann

Seine Nachfolge treten an: Benjamin Fürmann (1. Vorsitzender), Martin Hoffmann (Kassierer) und Esther Merkelt (Schriftführerin). Olaf Pütz setzt seine Vorstandsarbeit als zweiter Vorsitzender fort. Der neue Vorstand setzt die bisherige Arbeit des Vereins mit dem Schwerpunkt der Förderung mobiler Jugendarbeit fort.

ZAHLEN UND FAKTEN

Der Verein besteht derzeit aus 29 Mitgliedern. Im Jahr 2014 wurden 12 neue Mitglieder gewonnen, davon sind 50 % unter 30 Jahre alt. Der Vorstand tagte im Jahr 2014 zehn Mal.

Unterstützt wurden wir in unserer Arbeit finanziell durch die Mitgliedsbeiträge, kleine und größere Einzel- und Dauerspenden. Die Zahl der Spenderinnen und Spender blieb auf dem Niveau der Vorjahre. Außerdem haben wir die Gottesdienstkollekte des 10-jährigen Jubiläums des Forums Evangelische Jugendarbeit Duisburg e.V. in Form einer Spende in Höhe von 191,79 Euro erhalten. Darüber hinaus konnte der Vorstand durch Unterstützung der Bonhoeffer Gemeinde beim internen Umzug der Jugendarbeit 1.300 Euro für den Verein erwirtschaften.

VEREINSARBEIT

Der Einsatz des **MOBILEN JUGENDZENTRUMS** wurde auch 2014 in Kooperation mit dem Forum Evangelische Jugendarbeit (Jugendforum) erfolgreich fortgesetzt. Durch eine langwierige Reparatur des Fahrzeugs im ersten

Quartal 2014 stand das Jugendmobil jedoch bis zu den Osterferien nicht zur Verfügung. Nach erfolgreicher Instandsetzung und TÜV-Prüfung konnten wieder regelmäßig zwei feste Einsätze pro Woche und darüber hinaus einige Sondereinsätze durchgeführt werden.

Zur Erweiterung der Vereinsaktivitäten hat der Vorstand beschlossen einen neuen Arbeitsbereich **PROJEKTFÖRDERUNG** aufzubauen. Hierzu wurden Förderkriterien entworfen. Diese orientieren sich am Beispiel der bewährten Projektförderung der Ev. Jugend Duisburg-Nord. Als Experte wurde Dirk Strerath zur Beratung hinzugezogen. Ebenfalls entwickelt wurden ein Antragsformular, sowie ein Dokumentationsbogen.

Darüber hinaus wurde die **ÖFFENTLICHKEITSARBEIT** des Vereins neu aufgestellt. Dazu wurde im ersten Schritt ein neues Logo entworfen und der Briefkopf entsprechend angepasst. Anschließend wurden Flyer und Internetauftritt (www.jugend-im-aufbruch.de) designet und umgesetzt.